

INDUSTRIA

# FERROSTAAL: NUEVA ETAPA CON FOCO EN EL CRECIMIENTO

La empresa de servicios industriales alemana inicia una nueva etapa de expansión junto a su recién asumido gerente general, Pablo Sánchez, quien liderará el desafío de impulsar la innovación y sumar nuevos clientes en sectores estratégicos. *Por Equipo NME*

Con más de 75 años de operación en Chile, Ferrostaal ha dejado huella en la historia industrial del país. Desde la venta de locomotoras alemanas en los años 40 -conocidas como la "Flecha del Sur"- que marcaron un hito tecnológico en su época, hasta importantes aportes en minería y proyectos de automatización, la compañía se ha caracterizado por llevar soluciones de vanguardia con el sello de calidad y eficiencia alemana.

"La tecnología es parte de nuestro ADN, pero lo clave es ejecutarla con disciplina. Ese ha sido nuestro desafío permanente: ofrecer innovación de punta y, al mismo tiempo, lograr una implementación impecable en cada proyecto", afirma Pablo Sánchez, nuevo gerente general de Ferrostaal en Chile.

## EXPANSIÓN

Pablo Sánchez, ingeniero civil industrial eléctrico y MBA de la Universidad Católica, asumió recientemente la gerencia general tras un exitoso período de tres años como Gerente de Finanzas, donde la compañía prácticamente duplicó su facturación.

"Esta experiencia, sumada a mi formación como ingeniero industrial eléctrico y mi paso previo por 15 años en una de las multinacionales energéticas más grandes de Chile, me permite abordar la gerencia general con una mirada estratégica y un foco constante en la innovación", asegura el ejecutivo.

Para Sánchez, el crecimiento logrado se debe a "una planificación estratégica enfocada en el crecimiento, con el cliente siempre al centro y contribuyendo a su éxito con soluciones innovadoras".

Ahora, en su nuevo rol como líder de la compañía, Pablo Sánchez busca

consolidar ese crecimiento y expandir la presencia de Ferrostaal en nuevos sectores.

"Queremos no solo fortalecer nuestra relación con industrias donde ya estamos presentes, como la minería



Foto: Ferrostaal

y los hidrocarburos, sino también explorar áreas como la industria maderera y de celulosa, y otros espacios donde podamos aportar nuestro know-how industrial con altos estándares de seguridad y eficiencia”, destaca.

### EXCELENCIA OPERACIONAL Y SEGURIDAD

Actualmente, Ferrostaal cuenta con un sólido historial de servicios en distintas industrias, entre las cuales destacan la minería, con servicios de mantenimiento de locomotoras, mantenimiento eléctrico y de automatización (con presencia en Chuquibambilla y El Teniente), además de comercialización de maquinarias y equipos.

Ferrostaal también tiene presencia en el área de montaje y mantenimiento industrial, con mantenimientos eléctricos y mecánicos en paros de planta, con operaciones en la Región de Valparaíso, Biobío y Magallanes; y también en el rubro impresión, con la comercialización de impresoras DCI y de formato ancho a través de su filial Ferrostaal Graphics.

### SOLUCIONES SUSTENTABLES

Adicionalmente, la compañía está impulsando proyectos relacionados con la transición energética y la descarbonización, que apuntan a ofrecer soluciones más sustentables, como el almacenamiento de energía con componentes orgánicos. “Se trabaja en un sistema que utiliza subproductos de la celulosa, lo que permitiría un almacenamiento más amigable con el medio ambiente, utilizando la tecnología alemana CMBlu”, explica Sánchez.

Otra solución sustentable que impulsa Ferrostaal es el combustible sintético. En alianza con la startup alemana Ineratec, Ferrostaal está evaluando desarrollos de combustibles limpios para contribuir a la descarbonización de industrias como la aviación y el transporte marítimo.



Foto: Jonathan Ruiz

■ Pablo Sánchez, gerente general de Ferrostaal.

“Queremos ser protagonistas en la innovación y el crecimiento industrial de Chile y América Latina. Tenemos un tremendo equipo de gran experiencia, y la meta es seguir sumando nuevos clientes y proyectos con un fuerte foco en la calidad, la seguridad y la sustentabilidad. La innovación, en este sentido, es nuestro motor principal”, asegura Pablo Sánchez. Con esta renovada visión, Ferrostaal busca consolidar su compromiso histórico con el desarrollo industrial chileno y abre nuevas oportunidades para que la innovación, la tecnología de punta y la colaboración con los clientes sigan marcando la pauta en los años que vienen.

■ “La tecnología es parte de nuestro ADN, pero hay que ejecutarlo. Y ese ha sido nuestro desafío permanente, ejecutar esa innovación para dotar de tecnología de punta a las diferentes áreas donde estamos presentes”, dice el gerente general de Ferrostaal, Pablo Sánchez.



Foto: Ferrostaal

■ Planta piloto de combustible sintético de INERATEC en Frankfurt, Alemania.